



「実りの秋を迎えて」

校長 大槻 晋

早いもので今年も残すところ一ヶ月となりました。これまでに大きな事故や事件に巻き込まれることなく、生徒が元気に登校する姿を、毎日校門で見るのが出来ることを大変嬉しく思います。

また、ご承知のようにインフルエンザをはじめ、感染症が流行の兆しを見せる時期となりましたが、自己管理を徹底し早朝のランニングやボランティア活動、学習や学校行事、各部活動に一生懸命頑張っている生徒の姿を見て、うれしさと共に、保護者や地域の皆様方の温かいご支援、ご協力

校訓

自律 英知 鍛錬

宇城市立三角中学校
学校新聞
平成30年11月30日
編集代表
校長 大槻 晋

平成30年 生徒会役員選挙

十一月六日(火)に生徒会改選役員演説会・選挙を行いました。選挙の結果は次の通りでした。

会長 金子悠斗くん
副会長 平原萌楓さん
書記 河瀬大陸くん
梅田耕太くん
福嶋愛実さん

現三年生が三角中学校を盛り上げ、引っ張ってくれました。今後、生徒会を中心となって活躍してくれることを大いに期待しています。



準備を進めています。更に、一年生では生徒会役員選挙に立候補し、次年度の学校の中核を担う自覚が芽生えてきています。これからのことから三角中学校の今後の飛躍が大いに期待されます。

次に、十一月十六日(金)に行われた宇城地区中学校音楽会に出席した、私の感想を述べたいと思います。十月の校内文化祭で代表権を獲得した、三角中学校一組が午後の四番目に登場いたしました。合唱で「天切なも」を全員で熱唱してくれました。聞いていた私は、胸に熱くなるものを感じ大きな感動を覚えました。文化祭が終わった直後から朝

いよいよ冬本番、受験到来！

年が明けるとまず、一月下旬に私立高校の専願・奨学生等の入試が行われます。毎年多くの中学生がこの試験を受けます。その次は二月初旬に行われる公立高校の前期選抜検査です。それから、二月中旬の私立高校一般入試、そして、三月の公立高校後期選抜検査と続いています。三年生にとっては人生初の厳しい冬になります。頑張れ三年生諸君！

いつまでも暖かかった今年の秋でしたが、少しずつ寒さを感じる日が多くなってきました。本格的な冬の訪れまであとわずかと思われれます。寒さに慣れていないこの時期は体調を崩しやすくなります。登下校時の防寒対策やインフルエンザ予防のためのこまめな手洗い・うがいなどを心がけてください。

や昼、放課後に、三年生が時間をを見つけ練習している姿を目の当たりし、そのことで感動を覚えたと確信しています。また、午後の十番目に登場した本校吹奏楽部も、少人数ながら「ファンファン」や「ジュアルマーチ」や「シンデレラガール」を、テンポよく一人一人の負担が大きい中で、立派に演奏してくれました。これも、日頃から少人数でもやれるという信念の

とに努力してきた成果だと思えます。練習は嘘をつかない」という言葉があるように、これからも各自の目標に向かって「日々努力」を継続していきましょう。最後にありがとうございました。今後とも、ご期待に添えるよう日々努力いたしますので、なお一層の御支援ご協力を、賜りますようお願いいたします。

宇城地区中学校音楽会



十一月十六日(金)に宇城地区中学校音楽会が宇土市民会館にて開催されました。三角中学校からは吹奏楽部と三年生の合唱での二団体が出場しました。三年生の合唱では文化祭でも披露した「天切なも」の「反」の二曲を歌い上げました。

この日に向け、三年生は文化祭後も朝の始業前や昼休みなど時間を惜しまず自主的に練習を続け、最高のものに仕上げようと頑張ってきました。そういつた日々を重ね、本番でもみんなが歌い上げることができ、さらに学級の絆が深まったと思います。



2年生は12月16日(日)～18日(火)の3日間で関西方面に修学旅行に行きます。修学旅行の醍醐味は、何といっても日頃教科書の写真や映像でしか目にすることのできない歴史的な建造物や文化などを「生の実物」として体感できることだと思います。また、旅行を通じ、集団で行動する際のマナーやエチケットなど普段と違う環境での「我慢する心」も大切になってくるでしょう。今後、2年生は旅行に向けての様々な事前学習を重ねていきます。特に、2日目の「京都市内班別行動」の計画を練る場面では苦労することも多いでしょう。家庭でも話題にされ良きアドバイスなどいただきますと子どもたちも助かると思います。2年生にとって貴重な経験となる、思い出多い修学旅行になるといいですね。

- 【1日目】三角中→熊本駅→新大阪駅→海遊館→祇園花月→ホテル(京都)
- 【2日目】ホテル→京都市内班別行動→ホテル
- 【3日目】京都→薬師寺→奈良公園→新大阪駅→熊本駅→学校



このすばらしい勢いを、今度は受験に向けてほしいと期待しています。

- ### 《12月の主な行事予定》
- 3日(月)地域ふれあい挨拶運動
ふるさと講話
 - 3日(月)～12日(火)
三者面談(3年生)
 - 4日(火)～5日(水)
県学力調査(1、2年生)
 - 13日(木)生徒会役員新旧交代式
 - 16日(日)～18日(火)
修学旅行(2年生)
 - 19日(水)2年生振替休業日
 - 21日(金)後期前半終了式
・全校集会
 - 26日(水)生徒会リーダー研修
- ※後期後半：1月7日(月)より

- ▽野球部 松橋招待大会 準優勝
- ▽バスケットボール部 宇城市軟式野球連盟会長杯 優勝
- ▽柔道部 平原 萌楓 城南地区大会3位
- ▽陸上部 山鹿温泉祭協賛体重別大会 準優勝
上村 春樹 旗小川 大会 3位
熊本市中長距離選手権大会
- ▽くまもと子ども美術展 1位 寺島 琉華
- ▽県特選 嶋田 理咲・中山 明理・三角 啓彰
- ▽宇城絵画展
- ▽特選 山下 美月・志村 翔太・池田 築
- ▽入選 植野 健太・三角 啓彰・木本 愛羅
平田 愛夢・荒木 円花・梅田 耕汰
前川 麗音・前川 優花・木島 倭生
富田 桜未・植里 千尋・松浦 光也
志村 大樹・山本 永遠